

Gemeinsame Medienmitteilung der Psychiatriezentrums Münsingen AG (PZM) und der
Universitäre Psychiatrische Dienste Bern (UPD) AG vom 26. September 2024

Mathias Wernli wird neuer Direktor Finanzen der UPD

Mathias Wernli übernimmt ab 1. November 2024 die Position des Direktors Finanzen der Universitäre Psychiatrische Dienste Bern (UPD) AG. Gleichzeitig bleibt er Direktor Finanzen des PZM Psychiatriezentrums Münsingen AG, um im geplanten Zusammenschluss der beiden psychiatrischen Einrichtungen seine Expertise einzubringen.

Am 19. September 2024 haben die Universitäre Psychiatrische Dienste Bern (UPD) AG und die PZM Psychiatriezentrums Münsingen AG mit der Gesundheits-, Sozial- und Integrationsdirektion (GSI) des Kantons Bern in *einer gemeinsamen Medienmitteilung* nochmals bekräftigt, am definierten Zielbild des Zusammenschlusses zu einem Gesamtunternehmen festzuhalten. Im Vorfeld der geplanten Fusion wird die Zusammenarbeit zwischen UPD und PZM intensiviert – auch bei personellen Fragen.

Martial Seifriz, bisheriger Direktor Finanzen der UPD, verlässt das Unternehmen per 30. November 2024. Die Verwaltungsräte von UPD und PZM haben im Rahmen der Nachfolgeregelung Mathias Wernli zum neuen Direktor Finanzen der UPD per 1. November 2024 gewählt mit Funktionsübernahme ab 1. Dezember 2024. Er bleibt Direktor Finanzen des PZM und wird künftig die Finanzleitung beider Einrichtungen verantworten. Seine Funktion als stellvertretender CEO des PZM gibt er per 31. Oktober 2024 indes ab, zum neuen stellvertretenden CEO des PZM wurde Mirco Plozza, Direktor Personal und Betriebe PZM, ernannt.

Die beiden Verwaltungsräte von UPD und PZM sind überzeugt, dass lic. oec. HSG Mathias Wernli als ausgewiesener Finanz- und Wirtschaftsfachmann und als Führungspersönlichkeit den Zusammenschluss beider Unternehmen aktiv mitgestalten wird. Mathias Wernli: «Ich freue mich darauf, meine Expertise in den Zusammenschluss einzubringen und die Zukunft der psychiatrischen Versorgung im Kanton Bern aktiv mitzugestalten.»

Für Auskünfte an die Medien

Dr. Christoph B. Egger, Präsident des Verwaltungsrats UPD AG
Kontakt via: medien@upd.ch

Dr. med. Jean-Marc Lüthi, Präsident des Verwaltungsrats PZM AG
Kontakt via: kommunikation@pzmag.ch